

2. September 2024

Aachener Bank sorgt im Jubiläumsjahr für strahlenden Glanz bei der Feuerwehr Baesweiler

Aachen. 125 Jahre – das ist schon ein besonderes Jubiläum. Nicht nur die Aachener Bank feiert dies 2024, auch die Baesweiler Feuerwehr begeht ihre Gründung vor 125 Jahren mit einem großen Fest. Und da muss natürlich alles auf Hochglanz poliert sein. Dabei halfen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Volksbank gerne im Rahmen ihrer Hands-on-Aktion an der Grabenstraße.

Vorbehandeln, einschäumen, abwaschen, nachpolieren. Am Freitagvormittag hat die Truppe der Aachener Bank den Fuhrpark des Löschzugs Baesweiler gewaschen und für das Feuerwehrfest vorbereitet. Mit im Gepäck: gute Laune, volle Motivation und eine Spende zum Jubiläum.



Insgesamt 125.000 Euro stellt die Aachener Bank unter dem Motto „Wir gestalten gemeinsam die Zukunft unserer Region“ für gemeinnützige Aktivitäten zur Verfügung, die Mitarbeitende für und mit Vereinen im Geschäftsgebiet der Bank umsetzen. Anlass ist das 125-jährige Jubiläum der Bank in diesem Jahr. Das Besondere: Es sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bank, die Vorschläge eingereicht haben, bei welchen Projekten sie sich mit ihrer Arbeitskraft einbringen möchten.

Die Bank stellt dann die für die Realisierung der Maßnahme erforderlichen Finanzmittel zur Verfügung. Und: Die Zeit, in der man sich in dem Projekt engagiert, gilt als Arbeitszeit. Insgesamt gibt es im Jubiläumsjahr über zehn verschiedene Aktionen. „Ich freue mich besonders, dass wir hier vor Ort aktiv sind, da ich selbst in Baesweiler lebe. Die Freiwillige Feuerwehr leistet einen wichtigen Beitrag für unsere Sicherheit, das ehrenamtliche Engagement wird selbstverständlich von uns unterstützt“, erklärt Vorstandsmitglied Peter Jorias, der bei der Putzaktion auch selbst mit angepackt hat. „Es macht Spaß, nicht nur zu spenden, sondern gemeinsam mit unserem Team etwas zu bewirken.“

